

Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis Melaksanakan Sambang Door to Door di Wilayah Sagaranten

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID

Jul 5, 2023 - 15:58



Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis Melaksanakan Sambang Door to Door di Wilayah Sagaranten

Sukabumi - Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, melaporkan kegiatan door to door system yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis, BRIPDA Johannes Simanjuntak. Pada hari Rabu, 05 Juli 2023, pukul 13.00 WIB

hingga selesai, Bripda Johannes Simanjuntak melaksanakan sambang kepada warga masyarakat Desa Puncak Manggis, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Rabu (05/07/2023)

Kegiatan sambang tersebut dilakukan dalam rangka menjalin silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat Desa Puncak Manggis. Dalam kesempatan tersebut, Bripda Johannes Simanjuntak menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat.

Pertama, Bhabinkamtibmas menyampaikan tentang program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program tersebut merupakan upaya Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Kedua, warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan pelaporan tamu yang masuk ke wilayahnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan.

Ketiga, apabila warga menemui kendala keamanan di lingkungannya, pengemudi ojek diminta untuk berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang telah diberikan. Hal ini akan mempermudah penanganan terhadap situasi yang memerlukan perhatian kepolisian.

Terakhir, warga juga dihimbau untuk turut serta mencegah kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan masyarakat.

Selama kegiatan sambang door to door berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.

Menyikapi hal ini, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyatakan, "Saya mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis dalam melaksanakan sambang door to door. Melalui kegiatan ini, terjalinnya silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat dapat mempererat hubungan yang baik dan saling mendukung dalam menjaga keamanan di wilayah Sagaranten. Teruslah menjalin komunikasi yang baik dengan warga dan mengedepankan prinsip kebersamaan dalam menjaga kamtibmas di wilayah kita." Ujarnya

Kapolres Sukabumi juga mengimbau seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan terciptanya situasi yang aman dan nyaman bagi semua pihak.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.